

# Gráficas de Antaño: Mercado de Colón

*dic 25/52 m*



El Mercado de Colón, cuya desaparecida reciedumbre vemos en esta gráfica, fué construido en la manzana número dos del Reparto de las Murallas, de acuerdo con lo estipulado en escritura de enero 31 de 1882, por la cual el Ayuntamiento contrató con la Sociedad de Tabernilla y Sobrino la construcción, concediendo a éste, en pago de las obras, el usufructo del mismo por 25 años a condición de satisfacer al Municipio 10,000 pesos anuales con excepción de los primeros seis años. Al terminar la concesión pasó a poder del Municipio que obtenía, en los últimos años de su existencia, unos ingresos ascendentes a casi 50,000 pesos anuales como renta. En sus últimos años estuvo ocupado por gran número de familias y cerca de trescientos pequeños comerciantes. Su desaparición es un hecho tan reciente que escapa al objeto de estos trabajos.

*M, dic 25/52*

PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA